



Die Formel 1 des Modellflugs kommt nach Breitenbach

Seit über 50 Jahren organisiert die Modellfluggruppe Breitenbach den legendären internationalen JURA CUP – einen Fesselflugwettbewerb der Spitzenklasse. Auch in diesem Jahr kommen die Konkurrenten aus ganz Europa angereist. Sie treffen sich am Wochenende vom 22./23. Juni im 'Schwalbennest', der Fesselfluganlage zwischen Büsserach und Erschwil.

Geflogen und gekämpft wird in den zwei Fesselflug-Rennkategorien 'Speed' und 'Team Racing'.

Im 'Speed' geht es darum, mit einem hochtechnisierten Geschwindigkeitsmodell möglichst schnell über 1000 m zu fliegen. Das Modell fliegt dabei im Kreis und wird gesteuert von einem Piloten, der sich in der Kreismitte befindet und das 'Fluggeschoss' an zwei hauchdünnen Leinen festhält. Die Speed-Modelle erreichen Geschwindigkeiten bis zu 300 km/h. Dass dabei der Pilot aufs Äusserste gefordert wird – denn er dreht sich mit dem Modell im Kreis – liegt auf der Hand.

Noch spannender für die Zuschauer ist das 'Team Racing'. Hier fliegen 3 Piloten mit ihren Modellen gleichzeitig im gleichen Kreis, und dies über 100 Runden. Die Modelle haben dabei Geschwindigkeiten von rund 200 km/h. Und als ob das nicht schon genug wäre, müssen die Piloten während dem Rennen das Modell noch zwei- bis dreimal landen, von ihrem Mechaniker auftanken lassen und wieder starten. Wie in einem Formel 1 Rennen. Bei dieser Geschwindigkeit und Hektik können alle möglichen Zwischenfälle passieren. Deshalb beobachtet eine Jury den genauen Rennablauf.

Am 22./23. Juni können diese attraktiven Rennen wieder im 'Schwalbennest' verfolgt werden. Und es darf ein echtes Spektakel erwartet werden, denn sowohl im 'Speed' wie auch im 'Team Racing' werden die besten Piloten/Mechaniker der Welt am Start sein.

Weitere Informationen zum Anlass und zum Programm sind auf der Website www.fesselflug.ch zu finden.

Die Modellfluggruppe Breitenbach freut sich auf deinen Besuch.